

RECURSOS HÍDRICOS

El Gobierno para las obras de la desalinizadora de Torrevieja el mismo día en que Pla las defiende

La empresa estatal Acuamed asegura que la suspensión "no se prolongará más allá de unos días"

La empresa estatal Acuamed asegura que la suspensión "no se prolongará más allá de unos días"

M. J. C./ VALENCIA

Las obras de la desalinizadora de Torrevieja están paralizadas oficialmente desde ayer por la tarde. A las 16.32 horas, llegó un escrito de la sociedad estatal Acuamed a los servicios territoriales de la Conselleria de Territorio de Alicante. En este documento, la empresa, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, anunciaba la paralización de la obra. En el escrito, firmado por Adrián Baltanás, director general de la empresa, justifica que ha tomado la decisión "tan pronto he tenido conocimiento del acuerdo (de la Conselleria) de suspender las obras. No se prolongará más allá de unos días", dice Acuamed, que lamenta "profundamente el intento de la Generalitat de obstaculizar una actuación prioritaria y urgente".



Colocación de la primera piedra de la planta el pasado 28 de febrero.

A continuación, comienzan por parte de Baltanás las amenazas veladas al Consell por "los daños irreparables a Acuamed y al interés público" de la resolución dictada. El escrito recuerda que el Consejo de Ministros aprobó interponer ante el Tribunal Constitucional un conflicto de competencias. El alto órgano judicial ordenará retomar las obras en unos días y, a partir de ese momento, tendrá "un plazo no superior a cinco meses" para paralizarlas de nuevo o decidir que sigan adelante.

Acuamed culpa así al Consell de que quede paralizada la actuación hasta que se resuelva el conflicto entre la Administración central y autonómica. Mientras, Baltanás cree que la comunidad autónoma "debería revisar la decisión de paralizar las obras".

Justifica que es el Ministerio de Medio Ambiente quien encarga de forma directa a Acuamed la gestión del proyecto.

La "ratificación de la medida provisional", como reza el encabezamiento del escrito enviado a la Conselleria de Territorio, llega el mismo día en que el secretario general del PSPV, Joan Ignasi Pla, defendió las obras. Su visita ayer a Torrevieja -dijo- "sirve de respaldo y reivindicación a esta actuación que realiza el Gobierno".

Pla llegó a decir que las "amenazas de denuncias realizadas por el PP contra la desalinizadora no se van a concretar" porque "forman parte de la estrategia de confusión de la política del PP valenciano".

Tras la paralización de la planta por parte de Acuamed, la respuesta del PP a Pla no se hizo esperar. Su secretaria general en la Comunitat, Adela Pedrosa, le tachó de haber "quedado de nuevo en ridículo". Incluso una sociedad que depende del Ministerio "ha tenido que dar marcha atrás y reconocer que la ubicación de la planta presenta dudas".

El conseller de Territorio, Esteban González Pons, recomendó en este sentido a la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, que utilice esta

Las lluvias apenas permiten recuperar agua a los embalses

Danos tu opinión Foro Agua para la Comunitat

El estado de nuestros embalses Gráfico

Más noticias

El Consell tilda de "delirante" el informe de los eurodiputados mientras el PSPV lo respalda

El Gobierno para las obras de la desalinizadora de Torrevieja el mismo día en que Pla las defiende

Valencia tampoco permite el desembarco de los 82 bolivianos que viajan en un crucero de lujo

Cavadas reimplanta de urgencia la mano amputada a un niño que sufrió un accidente de tráfico

La investigadora de lesiones medulares cree que su proyecto se bloqueó al no poder hacer negocio

52.000 profesores valencianos están llamados hoy a la huelga con los sindicatos divididos

Los docentes y los padres discrepan del decreto de derechos y deberes

La Comunitat potenciará el transporte público para combatir el cambio climático

El 50% de pruebas de paternidad son negativas cuando el hombre acude solo

La vacuna del cáncer de cérvix será obligatoria en 2008

Leonardoy 'el ladrillo'

A la caza

paralización para “negociar una nueva ubicación de la instalación, ya que las obras continuarán paralizadas de forma indefinida hasta que el Tribunal Constitucional no se pronuncie”.

El decreto de suspensión de la actuación dictada por el Consell argumentaba que la planta estaba situada en el perímetro de protección del Parque Natural de las Lagunas de la Mata y Torrevieja. El proyecto, según Territorio, tenía unas afecciones medioambientales que no se habían tenido en cuenta por parte del Ministerio. González Pons advirtió que se mantendrá “vigilante y atento” y comprobará que efectivamente “se han paralizado las actuaciones”.

 Un lujo

Publicidad

**Una nueva forma
de mirar a las mujeres
ha llegado...**